

## El socialista Pedro Sánchez, nuevo presidente de España

**El nuevo mandatario** tendrá solo unos pocos días para formar Gobierno

M. ALBEROLA / J. CASQUEIRO E. G. DE BLAS / J. J. MATEO, Madrid El socialista Pedro Sánchez prometerá hoy el cargo de presidente del Gobierno ante el Rey tras el triunfo de la moción de censura contra Mariano Rajoy. Sánchez, que debe formar Gobierno en un plazo muy breve de tiempo y que es el primer vencedor de una moción de censura en

España —las tres anteriores fracasaron—, consiguió el respaldo de su grupo y de Unidos Podemos, ERC, PNV, PDeCAT, Compromís, Bildu y Nueva Canarias. Descabalgó así al Ejecutivo del PP ocho días después de que este partido fuera condenado por corrupción en el juicio del caso Gürtel. El hasta ayer presidente Rajoy aceptó el resultado “como

**Dirigentes del PP** piden cambios en un congreso extraordinario

demócrata” pero no “lo que se ha hecho”. En una breve intervención, Rajoy dijo que había sido un honor presidir el Gobierno y dejar “una España mejor” que la que encontró.

Dirigentes del PP reclaman a Rajoy una transición ordenada hacia un congreso extraordinario para elegir un nuevo líder. Aunque en Madrid se defiende

**Empresarios y banca** piden que no se revierta la reforma laboral

su continuidad, en el resto de España hay voces que creen que hay que decidir si otra figura toma el timón del Partido Popular.

Por su parte, tanto los empresarios como la banca piden al nuevo presidente que no paralice las grandes reformas que ahora mismo están en marcha, como la laboral. PÁGINAS 20 A 25

EDITORIAL EN LA PÁGINA 16



Pedro Sánchez posa ante los fotógrafos del Congreso poco después de terminar la votación de la moción de censura. / ULY MARTÍN

### MIGUEL ÁNGEL MANCERA

Coordinador del proyecto de Gobierno de Anaya

## “El riesgo de un triunfo de López Obrador es la confrontación”

JAVIER LAFUENTE, México Miguel Ángel Mancera (Ciudad de México, 52 años) ex jefe de Gobierno de la capital mexicana, coordina ahora el proyecto de Gobierno que Ricardo Anaya aspira a formar en caso de victoria: la alianza Por México al

Frente, que engloba al PAN, al PRD y al Movimiento Ciudadano. Mancera señala que su formación pretende “un cambio de régimen” y cree que el riesgo de un triunfo de López Obrador es “que haya cerrazón y confrontación”. PÁGINA 9



## Argentina confirma que la muerte del fiscal Nisman fue un homicidio

El asesinado investigaba el atentado contra la mutual judía AMIA

F. RIVAS MOLINA, Buenos Aires Un tribunal argentino de segunda instancia dio por probado ayer que el fiscal Alberto Nisman fue asesinado. El fiscal investigaba el atentado terrorista contra la mutual judía AMIA cuando apareció muerto de un disparo en la cabeza en su piso en Buenos Aires, la noche del 18 de enero de 2015. El motivo del crimen, según los jueces, fue “consecuencia directa de la denuncia” por presunto encubrimiento del atentado que formulara contra Cristina Fernández de Kirchner, aunque la expresidenta no aparece citada directamente en el fallo. PÁGINA 13

Los expertos auguran mayor presión al peso

## Cómo afectan a México los aranceles

IGNACIO FARIZA, México México se ha convertido en objetivo de los aranceles de Donald Trump sobre el acero y el aluminio. Los expertos auguran un impacto macroeconómico limitado, pero creen que la medida complica aún más la negociación del TLC y presiona al peso. PÁGINA 12

### ADEMÁS

## Maduro excarcela a 39 presos políticos, entre ellos Ceballos

El régimen de Nicolás Maduro excarceló ayer a 39 presos políticos, entre ellos el exalcalde Daniel Ceballos, emblemático líder de la oposición. P6



El Frente Nacional cambia de nombre y de imagen P5

Los cines argentinos resisten en el interior del país P29

Verón: “La albiceleste no es la selección de Messi” P37